

Meine Wesenheit ist durchstrahlt mit dem göttlichen Liebeslicht. Danke dass du mit mir schreibst. Nach eurem Glauben kommt heute der Heilige Geist über alle Menschen, über das Erdenrund. Ich möchte euch sagen, die Schwingungen des Heiligen Geistes sind immer gegenwärtig, ob Tag oder Nacht, ob ihr daran glaubt oder nicht. Der Heilige Geist ist in und um euch, denn die Dreieinigkeit Gottes ist untrennbar. Öffnet euch bewusst für den Heiligen Geist, denn dieses öffnen und sich verbinden gibt euch Kraft und Stärke in eurem Denken. Es hilft vieles zu verstehen, was manchmal nebulös verborgen ist. Euch wurde und wird vieles erzählt vom Wirken Jesus. Das meiste sind aber nur Gleichungen um ansatzweise die Geschichte Jesus zu verstehen und anzunehmen. Jesus hat gelebt und gewirkt, hat geheilt und Wunder vollbracht in seinem Lebenskreis. Durch oder mit allen Geschehnissen war er immer verbunden mit dem Heiligen Geist. Nehmt an, dass der Heilige Geist in euer Sinn strömen kann. Bittet den Heiligen Geist um seine Hilfe.

Leichtigkeit füllt dann euer Leben und vieles kann und darf dann auch gelöst werden, und vielem wird die Schwere genommen und euer Blick wird dadurch klarer und reiner. Die Schwingungen des Heiligen Geistes bringen Leichtigkeit und dadurch kann dann auch die Liebe besser fließen. Härte, innere Härte verliert die Kraft. Dadurch werdet ihr gesprächsbereit und vieles kann dann einer Lösung zugeführt werden. Dies wäre auch ein klarer Ansatz für alle Politiker um den Völkerhass aufzulösen und die Kriege und den Völkermord zu beenden. Gesprächsbereit sein, auch mit Gott, im einfachen Gebet, mit klaren Worten um Hilfe bitten. Bitten um den Frieden im Herzen, wenn dieser Friede in den Menschen, in ihren Herzen, sich gefestigt hat, erst dann ist die Möglichkeit gegeben einen Völkerfrieden zu beginnen, zu leben. Eine Verbrüderung in Liebe eingehen, sich in und mit Frieden zu verbinden und brauchbare Lösungen einzubringen, damit Ruhe, Frieden und Liebe wieder Einzug halten kann. Der Heilige Geist ist dafür ein guter Helfer.

Reinigt euer Sein, eure innere Haltung und macht euch dadurch zu einem reinen Gefäß in welches der Heilige Geist, gepaart mit der göttlichen Liebe Einzug halten kann. Kriege, Umstrukturierungen hat es immer gegeben, die Erde ist ein Lernplanet. Aber die geistige Entwicklung hat zu einem besseren Verständnis beigetragen. Vieles haben die Menschen gelernt, auch viele Verbesserungen in allen, oder doch in vielen Belangen, aber eine gewisse Sturheit und Gier konnte noch nicht abgelegt werden. Das Machtspiel und die Unterdrückung gibt vielen Menschen Befriedigung. Macht zu haben über Leben und Tod und diese Macht auch auszuleben zeigt keine wahre Größe, sondern nur einen Kleingeist und wenig Selbstwert.

Wer genug Selbstwert hat, braucht für sich niemals das Gefühl der Unterdrückung und Vernichtung der Völker. Bittet den Heiligen Geist um Hilfe und Beistand, damit die Erkenntnis erlangt werden kann, nur der innere Friede macht euch stark und lebendig. Gepaart mit Liebe und Gottvertrauen werden viele Unebenheiten im Leben geebnet.

Gott ist die Dreieinigkeit und diese Dreieinigkeit bleibt verbunden. So war es, so ist es und so wird es auch immer bleiben. Ich erbitte für euch alle die Kraft des Heiligen Geistes, damit diese Kraft hilft den Weg des Friedens und der Liebe zu gehen. Danke dass ich schreiben durfte. Danke für deine Zeit, danke für die lieben Wünsche. Eine Wesenheit des Lichtes.